

令和2年6月23日（火）

保護者の皆様

小郡市立味坂小学校
校長 榎本 成太
PTA会長 柴山 弘樹

登下校時の車での送迎について（お願い）

梅雨の候、皆様におかれましては新型コロナウイルス感染拡大の防止に対し、多くのご協力をいただいていますと共に、日頃より本校の教育活動やPTA活動に対しまして格別のご理解ご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本校では登下校時において送迎による車が本校北側の給食室側より出入りすることで、車を避けるように登下校する場面が見受けられ、事故の心配をしています。また、一部の車が運動場内に入り、運動場のサッカーゴール周辺を中心にタイヤの轍が多数あるほか、給食室横のアスファルト面と運動場の境にある側溝のコンクリート部分の一部破損が見つかりました。このままでは、グラウンドの凸凹部分で児童がつまずいたり、側溝部分の蓋が傾いてケガをしたりする危険性が憂慮されます。

そこで、子どもの安全のために以下のことを確認したいと思います。

1 本校の登下校における基本的な考え方

児童の健康増進、基礎体力育成のためにも子どもはできる限り歩かせてください。

しかし、特別な事情により保護者の方が車で送迎される場合は、以下のようにお願いします。

2 特別な事情における車での送迎について

① 校内まで車で送迎する場合は、本校北側の給食室と学童の間のアスファルトの部分にお停めください（運動場への駐停車はご遠慮ください）。その際、登下校時の児童の安全確保にはくれぐれもご注意ください。

② 本校南西側に位置するポピーの里あじさか館（味坂校区コミュニティセンター）の駐車場を児童の送迎に限り、空いている場合は利用してよいとの承諾をいただきました。その際、特に下校時はお子様と確実に約束していただくか、児童玄関までお迎えにきていただきますようお願いいたします。

病気や怪我、お子様の体力面での心配、あるいは雷など急な天候の変化など、特別な事情がある場合は学校まで送迎していただいて構いません。その際は、十分に周りの児童の動きにご注意ください。

なお、学習参観や分会や児童の引き渡し、その他教職員の研修のためにやむを得ず運動場を駐車場として活用する場合は、この限りではありません。特に、児童引き渡し（訓練を含む）の際は、本校北側（給食室側）より運動場を通り、本校南側（体育館側）への一方通行とします。その際は、味坂小安心メールにてご連絡いたします。

上記の内容につきましては、登下校時に車で送迎する可能性のあるご家族（祖父母等）への連絡もお願いします。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。